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RECEPTION : 9h00 - 19h non-stop

: Y, X T EPICERIE : 8h00 - 19h00 non-stop | pains, croissants, vins, produits ardéchois
Le Kids Club avec des activites de $ha 12h £
De gran ds espaces na turels [ b argéche products, freshly baked bread ans pastries, wing, food..

: BAR | GLACIER : 10h00 - 22h30
Une pataugemre o i | =
Table de ping pong | Baby foot - . & RESTAURANT PIZZERIA : 19h00 - 22h00 Wi-FI
Jeux pour enfants KIDS CLUB : 9h00 - 12h00 du lundi au vendredi

LAVERIE : sanitaire 1 jeton en vente a la réception 5 €
L aundry Wash Machine : fisrt sanitary & €| coins in sale to the reception

SECHE LINGE : sanitaire 1 jeton 5,50 €
Dry Clothes | first sanitary token 5,50 € | coins in sale to the reception

Parc aquaﬁqug avec grands espaces plage, transats et parasols PISCINE : 10h00 - 19h00 réserve a la clientele du camping - consignes a lentrée
Location de canoé avec départ depuis la Plage du Camping Interdit : shorts de bain | chaussures | nourriture | boissons

. . Libre acces, non surveillée. Restez vigilents, les enfants sont sous votre reponsabilité.
Terrain de Tl'::l'lﬂlﬁ l ACIUHQ)'I’H | Gyrn douce : : Swimming-pool : reserved to camping custumers shoes, food and drinks are prohibited, free access.
Terrain de PEtEIﬂ[]HE i We will find all instructions at the entrance to the pool. The swimming-pool is not supervised, keep

watching on your children,
TENNIS : terrain gratuit Tennis free

TRI SELECTIF : aire de tri sélectif sur le parking a Uentrée. Protégeons la nature !
You find an area for garbage on the parking in the entrance of the camping.

CANDE - KAYAK : 7 km de descente du Chassezac au depart du camping.

Réservation  la réception : a partir de 7 ans | savair nager
7 km : departure from the camping. Booking at the reception. Age request 7 years old and be able to swim.

35 € le canoé 2 personnes | 27 € le kayak 1personne
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